

# EKSPOS

## Kapolresta Pimpin Penandatanganan Kontrak Kontruksi Pembangunan Mako Polsek Pagutan Dan Ruang Staff

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Mar 10, 2023 - 12:31



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin pelaksanaan kegiatan Penandatanganan Kontrak Kontruksi Pembangunan Gedung Mako Polsek Pagutan dan Kantor Staf Polresta Mataram bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Jumat, (10/03/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Kadis PUPR NTB M. Taufieq, Kabag Ren Kompol Agus Dwi Ananto SH, Kasi Propam Iptu Mutawali ST MM, Ps. Kabag Log Ipda H. Ardi Wibawa, Kasiwas Ipda Ahmad Yani, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH, Penyedia dari CV. Ichwan Karya, Cv. Totalindo Tata Wahana, Penyedia dari Cv. Anra Wijaya Perdana dan Cv. Total Desain Konsultan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam sambutannya mengatakan bahwa saya ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dalam pengurusannya sehingga terselesaikan sehingga tahun ini bisa terlaksana.

" Proses hari ini bisa berjalan sesuai dengan rencana dan tepat waktu,

proses pengadaan barang, jasa serta tender bahwa tidak ada yang di tutupi melainkan secara transparan ", kata KBP Mustofa

" Kita cari yang paling bagus untuk pembangunan dan ingin Mako kita bagus dan baik. Alhamdulillah semua cukup berjalan dengan baik dengan mengurus berbagai macam proses sehingga tahun 2023 bisa terlaksana ", ungkap KBP Mustofa

Silahkan bagaimana mekanisme dan mari bersama-sama kita berdoa apa yang kita kerjakan hari ini bisa bermanfaat untuk Polresta Mataram.

" Mari kita berikan yang terbaik buat Polresta Mataram, jangan pernah berpikir dapat apa tapi kita berpikir apa yang dapat kita berikan pada Kesatuan kita. Mari sama-sama kita menjaga amanah ", jelasnya

Selanjutnya dilaksanakan kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan Kontrak Pembangunan Gedung Mako Polsek Pagutan oleh Penyedia dari CV. Ichwan Karya dan Kontrak Pembangunan Ruang Staf Polresta Mataram oleh Penyedia dari Cv. Anra Wijaya Perdana serta Kontrak Pengawasan Pembangunan Mako Polsek Pagutan oleh Cv. Totalindo Tata Wahana berikut Kontrak Pengawasan Pembangunan Ruang Kerja Polresta Mataram oleh Cv. Total Desain Konsultan.(Adb).